



SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado: 43 2015

México D.F., a 29 de abril de 2015

Convocan a los Chintololos a dar la batalla para recuperar Azcapotzalco

- Mauricio López urgió a los chintololos a rescatar a la delegación de la corrupción, la impunidad y el crimen.

Al encabezar un mitin a favor de Alejandra Lecona, candidata de la alianza PRI-Partido Verde a la jefatura delegacional de Azcapotzalco, Mauricio López Velázquez, presidente del priismo capitalino convocó a los líderes sociales y a la militancia a dar la batalla para rescatar la tierra de los “chintololos” de la tribu perversa que desde hace varios años los atrapó, secuestró y viene saqueando.

“Tierra de contrastes, de tradición y desarrollo, Azcapotzalco tiene un sentido fundamental en nuestra cultura. Pero hoy se encuentra en poder de una corriente ligada a los peores intereses del PRD, donde los delegados mantienen en la nómina a gente implicada en redes de corrupción vehicular, responsables de la inseguridad que ha detonado el incremento de los delitos, de la falta de agua y de la mala calidad de los servicios públicos”, agregó.

López Velázquez urgió a los chintololos a rescatar a la delegación de la corrupción, la impunidad y el crimen en que está sumida y que la ha llevado a ser la séptima demarcación más insegura del Distrito Federal.

“Es hora de que esto cambie, que abatamos la pobreza y tengamos un Azcapotzalco para todos, lo que será posible apoyando a Alejandra Lecona, una digna representante de las nuevas generaciones, que es el rostro y la alternativa diferente de buenas ideas, de manos limpias, de trayectoria y de constancia que refresca el horizonte de la delegación”, destacó Mauricio López.

En tanto, Alejandra Lecona, candidata por la alianza PRI-Partido Verde a la jefatura delegacional en Azcapotzalco, señaló que esta tierra es cuna de la industrialización en el Valle de México, con una ubicación estratégica que la comunica con los polos de desarrollo de la Ciudad.

“Sin embargo, la gente que se ha enquistado en el poder delegacional cree que los habitantes no sabemos lo que tenemos; pero valemos más de lo que tenemos, definitivamente Azcapotzalco vale más de lo que nos han dicho y para demostrárselos tenemos que dar lugar a políticas públicas que resuelvan de manera integral nuestro derecho a una delegación culturalmente rica, prospera, segura, diversa.

“Estoy convencida de que la mejor manera de lograrlo es a partir de un diagnóstico claro y de ahí hacer de la delegación centro de reunión comunitaria y trabajar conjuntamente con todos los habitantes para construir soluciones, pues soy una convencida del valor de la pluralidad”, agregó la candidata del PRI-Verde.

Alejandra Lecona indicó que dentro de sus proyectos está el impulsar el turismo de convenciones, de negocios y de espectáculos, además de trabajar en tres objetivos primordiales: Recuperar el espacio público; optimizar recursos e impedir la corrupción y reposicionar a Azcapotzalco dentro de la megalópolis.